

2023-24 Weekly Bulletin **Tanabe Hamayu Rotary Club**

世界に希望を生み出そう

クラブテーマ

縁をむすぶ

会長：山本敦洋 幹事：高原 歩 会報委員長：辻 諒淳

事務所：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館内

田辺はまゆうロータリークラブ TEL0739-26-6181

例会場：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館 TEL0739-22-0155

創立年月日：1992年1月21日 例会日：毎週火曜日 18:30～

URL：<http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/> E-mail：t-hamayu@vm.aikis.or.jp

2023-24年度 RI 会長

ゴードン R. マッキナリー

第 2640 地区ガバナー

谷 宗光



会長挨拶

山本敦洋

一昨日 2月 1 1日は建国記念日でした。建国記念日の件をお話しすれば宜しいのですが・・・

今から約 50 年前、2月 11 日にイギリス保守党の党首に就任したマーガレット・サッチャーさんに関してお話しさせていただきます。マーガレット・サッチャーは鉄の女といわれるくらい強い女性政治家でした。強いと言っても腕力ではなく、信念を貫く強い心を持った人でした。今日はそんなサッチャーさんの名言を 3 つご紹介させていただきます。

- 1、金持ちを貧乏にしても、貧乏人が金持ちにはなれません。
- 2、人の一生は、最終的にその人の品格に左右され、品格は自分をどう形成するかにかかっている。
- 3、考えは言葉となり、言葉は行動となり、行動は習慣となり、習慣は人格となり、人格は運命となる。

最終的に自分の思い通りになるなら、私はいくらでも忍耐強くなれる。サッチャーは救世主か、破壊者かといわれるほど英国国内でも意見が分かれていたようです。新しいものをつくるには、まず、今あるものを壊す必要がある。しかし、伝統まで壊してしまうのはどうなの？という感じだったんだと思います。なのでサッチャーは救世主、破壊者、どちらも正しいといえます。全員が納得する政策などできるはずがありません。将来を考えた決断は一国のトップには必ず求められます。道が 2 つあれば、どちらを選んでも称賛と批判は浴びます。鉄の女は自分の信念を信じて物事に当たっていたようです。良いか悪いかは別にして、トップやリーダーは少し強引な方が、部下は、ついていきやすいものです。今の時代も、自分の信念を貫き通す力は、リーダーに必要な力だと思いました。

皆さんもパワハラにならない程度にトップ、及び、リーダーシップを向上頑張ってください。

本日のロータリーソング

それこそロータリー

Today's Meeting

2024年2月20日(火)

チャーターナイト&新会員歓迎会

エキシブ白浜

Next Week's Meeting

2024年2月27日(火)

チャリティオークション



出席報告

(第 1447 回)

会員数	出席免除	欠席者	出席率
31 名	2 名	9 名	68.97%

幹事報告

メイクアップ

〇2/10・11 菅根 清君 地区チーム研修セミナー

例会変更

〇田辺東 RC 3/20・27 (水) →休会

配布

○週報 1447 ○サイバー犯罪対策セミナーチラシ
○理事会議事録

回覧

○まちなか子育て応援ひろば
○2024 年度米山奨学生世話クラブ決定の案内

お知らせ

○2月18日(日) クラブ青少年交換関連委員長会議
13:30~15:00 和歌山県 JAビル 11階
※高原幹事出席よろしく願います。

委員長報告

◎雑誌・広報・会報委員長 委員長 辻 諱淳



ロータリー之友 2月号紹介



プログラム

「新会員卓話」

片山祐弥君



1996年10月2日生まれ、みなべ町出身です。小学2年生から野球を始め、大学3年生まで野球を続けました。

小学生の野球を終え、中学進学の際に野球で県外に行きたいと考えるようになりました。ですが、その当

時は体も小さく硬式野球で通用できないと思い、由良で軟式野球のクラブチームがあるということなので、そちらに入部することに決めました。

そして、高校進学の際に4つの高校からオファーがありました。

1つ目は太成学院大学高等学校です。現在巨人で活躍されている今村選手の出身校ですが、下宿で、野球をする環境も悪く、大阪で甲子園を目指すとなると難しいと思い断りました。

2つ目は東大阪大学柏原高等学校です。こちらも太成学院大学高等学校と同じ条件の中での野球でしたので断りました。

3つ目は岡山作陽高等学校です。こちらは、寮もありましたが、甲子園に行けないと思い断りました。

最後に福井工業大学附属福井高等学校です。福井工大福井は設備も良く、昨年決勝まで残り、十分に甲子園に出れる実があると思ひ、入学することに決めました。そして、1年の夏に甲子園に連れて行っていただきました。ですが、自分の年は決勝で負けてしまい、甲子園に行くことが出来ませんでしたが、それ以上に色々と学べた3年間を過ごすことが出来ました。

大学にも野球で入学することができました。大学は大阪経済大学に入学しました。大阪経済大学は関西六大学野球で強いリーグになります。ですが、高校でやりきった感がすごく、野球をするより遊ぶことがメインの大学生活をおくりました。

社会人になり、まず自分の中でも営業をしたいという思いが強く、1番しんどい訪問販売の仕事をする事に決めました。それは布団訪問販売です。マンション1件1件インターフォンを押し、布団を販売しました。1番しんどい仕事でしたが、営業のノウハウは1番得ることができました。ただ1年で辞めるということを決めておりましたので、1年で辞めました。次の仕事は高校時代の友人に誘われて広告の仕事に就きました。コロナ禍もあり、世の中が携帯が活躍する時代でしたので、SNSをメインに活動する仕事を約2年しました。その際にお父さんの事業(車屋)が良くなっていて、保険の仕事がすすめられておりましたが、なかなか帰るきっかけがありませんでした。ですが、奥さんの方がみなべに帰ってもいいよ、ということで、帰り、保険の仕事をする事に決めました。

そして現在は損保ジャパンの代理店として働いております。勤めて1年9ヶ月とまだまだ未熟ですが、一人前になれるようにこれからも精進してまいります。



二コ二コ箱

山本敦洋 片山祐弥君、ゴルフの満々なみの驚愕1度肝を抜く卓話宜しくお願いします(笑)。寒暖差が体にこたえます。皆さん、体調管理に気を付けて下さい。

高原 歩 やっと暖かくなってきました。最高です。

辻 諱淳 梅花満開の季節ですが、この2週間厳しい日程が続きました。ここから3月末まで今度は泉養寺の大きな行事が入っています。「年齢(とし)」を感じる今日この頃です。

菅根 清 今日は暖かったですね。18℃位まで上がったみたいです。雪がとけるので仕事ははかどります。ありがとう。

杉山竜二 本日4時に沖縄より帰りたてほやほやです。

寺本 匡 嫁さんにキレイなお花ありがとうございます。

片山祐弥 今日はよろしくお願いします。

山本康夫 ゆうや君頑張れ

坂本恵子 菊池正紀 大田忠博 中家正幸

中峰千世子 赤堀哲也 (同文)

裏橋真琴 早退お詫びします。

植野彰子 //

